

6月豊橋市議会傍聴記

地方政治クリエイト 伊藤秀昭

(5)

■文化振興

小原昌子氏(豊隆
会)は文化振興のあ
り方について質問し
た。

「成長戦略」に依存し
て生きる今の社会は
寂しい。経済成長よ
りも大事なものを見
失わない豊橋のまち
づくりを文化振興の
面から議論する——
トーリー性と自己主
張が欲しい。

■公共施設

日本創生会議が発
表した人口減少の深
刻な状況から、将来
を見据えた公共施設
のあり方を質問した
のは向坂秀之氏(豊
隆会)。

時代の大変化の中で改
定への考え方や次世代
の担い手育成について
言及した。毎日の為替レート
や株価が第一義となる
て経済にすがり、

明日の豊橋へ、一期生が相次ぎ登壇



現状と将来の方向性
について取り上げた
のは近藤喜典氏(自民)。

■土地利用

時代のニーズや様
々な災害に対応する
ために公共施設の統
合が必要性を後期基本計
画で取り組んでい
た。

心して、勉強を一
貫だ。

ねて、議論に厚味を
増してほしい。

今月は環境問題で、生かされたのかにつ
いても取り上げた。

市政に起きてくる
事象への対応に歴史
の教訓に学び、生か
していくという姿勢
は好感が持てた。

ならばハード、ソ
フト、政策面からの
問題点を現場から積
み上げてこないし理
事者側の答弁をそつ
くらそのままキャッ
チ。今朝

尾崎雅輝氏(自民)
は人口減少と高齢化
の中でコンパクトシ
ティーへの集約型都
市構造を進める時代
になってきたが、市
街地調整区域における
地域拠点を中心に
した住宅地の確保な
ど適切な土地利用
はコミュニティーの維持、持続可能な
まちづくりの重要な
要素であると持論を

三田四の一般質問
は図らずも一期生議
員の競演となつた。
市議選を来春に控
え、これからは一期
4年間の仕上げの一
年となつていい。

同時に、明日の豊
橋市政を担う12人の
一期生議員の真価が
問われていく。それ
は、そのまま明日の
豊橋の発展と無関係
ではない。

中症」から議論を展
開していただきなか
った。

熱中症対策を取り
上げた市原享吾氏
(豊隆会)。

熱中症が起るメ
カニズムから予防
法、周知方法を論じ
たが、今世紀末には
年平均気温が3・5

度上昇し、発生があり、死」頭
数は1710頭。

新所原駅周辺の湖
西市の市街地開発と
豊橋側の調整区域の
開発の比較は土地利
用の問題点を如実に示
して説得力があつた。

豊橋の広い面積を
有するが、市街化区
域はその23%にしか
ならない。

■豚流行性下痢

山田静雄氏(自民)
は昨年秋から豚流行
性下痢が発生し、本
市においても9例の
と避難所等諸施設の

■施設の方向性

都市計画運動公園
と避難所等諸施設の

■土地利用

豊橋市は261平
方キロの広い面積を
有するが、市街化区
域はその23%にしか
ならない。